



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno:* Magdiely Martínez Alvarado

*Nombre del tema:* ensayo antropología médica

*Parcial:* I

*Nombre de la Materia:* antropología médica

*Nombre del profesor:* Dra. Paulina Maribel Rodas Juárez

*Nombre de la Licenciatura:* Medicina humana

## INTRODUCCIÒN

El significado etimológico del término "antropología" es el de "estudio del hombre". La amplitud de este significado se corresponde con el vasto campo de estudio de esta disciplina, sin duda la de ámbito más extenso de las que se proponen el conocimiento del ser humano.

## DESARROLLO

En este ensayo se aborda la importancia que tiene la antropología médica en la formación como médico cirujano. La antropología es una ciencia social que se dedica al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana y la antropología médica es un campo de la antropología centrada. Al igual que los antropólogos culturales, los antropólogos médicos suelen utilizar la etnografía es un método de investigación cualitativa. Se sabe que ser médico es un socorro hacia problemas de salud que tiene las personas, es una profesión de prestigio ya que se ha hermonado con la ciencia, tecnología, investigación y cultura. nosotros como médicos debemos tener valores como la voluntad, sacrificio, interés por la investigación, humanidad, excelencia y comprensión cada uno de estos valores nos pueden llevar a ser unos doctores destacados. La búsqueda de excelencia debe guiar al médico, el cual siempre debe buscar lo mejor para sus pacientes y darle la mejor atención como se debe de hacer. Un paciente siempre espera que el médico tenga seguridad de lo que dice al momento de estar tratando con el paciente, también tener buena empatía los problemas que tengamos en ese momento no deben de afectar nuestro trato hacia el paciente, nosotros al momento de dar los resultados de sus estudios debemos hablarle con franqueza no haciéndolos que se sientan mal sino que sepan que es lo que tienen realmente y si tiene o no cura su enfermedad, debemos mostrarles respeto en todo momento desde que entran en nuestro consultorio hasta que salen de él para así mostrarles nuestra educación y demostrarles que somos realmente buenos doctores. La importancia de la antropología social en la carrera de medicina ha sido descrita como la más científica de las humanidades y la más humanista, su objetivo de estudio es el ser humano, sus sociedades y sus mundos culturales. El conocimiento del profesional que se ha adoptado la antropología es de fundamental importancia para la medicina ya que el paciente no se ve como un objeto de estudio, sino que el enfermo es comprendido, respetado y apreciado como se merece todo ser humano. El médico antropólogo debe tener verdadera vocación por la medicina; una bien lograda información científica: sensibilidad para atender al enfermo, comprender el sentido de sus palabras y silencios, sus gestos y reticencias. El objetivo de todo esto es mantener, reponer y mejorar la salud, así como prevenir, tratar y erradicar, también consiste en el mejoramiento de la salud en general.

## CONCLUSIÓN

La antropología médica, resulta necesaria tanto en la aportación de teoría como de investigación-acción. Los campos de estudio y las formas como se tratan estos campos pueden verse como complementarios tanto en la investigación académica, como a nivel operativo y en la práctica de los servicios médicos.